

“Swamp Thing”



ESTA SERIE tiene la calidad y ambiciones de una película de John Carpenter, es decir, hablamos de una vara alta: tratar de alcanzar a uno de los mejores directores de terror de los años 80. ¿La razón? “Swamp Thing” en esta adaptación para *webserie* sigue con tino a su protagonista: un mal-



POR
Ernesto
Garratt

dito de la iconografía DC Comics, un científico buena onda convertido en un monstruo fangosamente mutante, un antihéroe de sumo interesante. Los creadores de esta producción ponen énfasis en efectos especiales “reales” o que lucen así. Además del guiño a los notables trucos, hay algo de ese ambiente de paranoia y desconfianza que tan bien sabe sembrar el director de “Príncipe de las tinieblas”. La serie cumple. No la menosprecie por su origen para la web: posee una narrativa conspirativa que crece y crece y mantiene además esa complicidad con el material original. Extraña, buena, rápida. Lamentablemente no habrá segunda temporada. Pero aún sale airosa en esto de adaptar uno de los personajes icónicos de DC Comics. **En HBO GO.**